
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
встречи и.о. декана  

Филологического факультета СПбГУ с членами Студсовета   

 

___23.12.2020___                                                                                                          №   89-15      

 

 

 

Председательствующий – М.В. Корышев, и.о. декана Филологического факультета 

СПбГУ, заместитель декана по учебно-методической работе, доцент кафедры немецкой 

филологии. 

 

Секретарь – О.Е. Фурчакова, секретарь руководителя, ООДРУНП. 

 

Присутствовали: 

 

Представитель Студсовета, 

студент 1 курса Филологического факультета 

 

Барабанов П.Р. 

Председатель Студсовета, 

студентка 2 курса Филологического факультета 

 

Джабиева Г.C. 

Заместитель председателя Студсовета, 

Студентка 2 курса Филологического факультета 

 

Найдёнышева А.А. 

 

Повестка дня: 

 
1. Обсуждение открытия клуба психологической поддержки для обучающихся. 

2. Разное. 

 

 

1. Обсуждение открытия клуба психологической поддержки для 

обучающихся 
____________________________________________________________________________ 

  М.В. Корышев, Г.С. Джабиева 

 

23.12.2020 состоялась очередная встреча и.о. декана Филологического факультета с 

представителями Студенческого совета.  

Г.С. Джабиева рассказала об открытии клуба психологической поддержки для 

обучающихся. М.В. Корышев задал в связи с этим уточняющие вопросы и высказал 

мнение о том, что в данном начинании целесообразно подключить преподавателей 

Факультета психологии и обучающихся по направлению «Психология». Гызтамам 

Сарваровна ответила, что этот вопрос обсуждался и заместитель начальника Управления 

по работе с молодежью О.С. Тимофеева отметила, что возможно подключить 

обучающихся Факультета психологии при возникновении такой необходимости. 

1.1. Принять информацию к сведению. 

 

 



 

2. Разное 

____________________________________________________________________________ 

      М.В. Корышев, Г.С. Джабиева 

 

В завершении встречи на вопрос М.В. Корышева о наличии каких-либо 

предложений или сообщений о имеющихся трудностях представители Студсовета 

ответили, что сложностей и/или предложений нет.  

Собравшиеся поздравили друг друга с наступающими праздниками и пожелали 

успехов. 

2.1. Принять информацию к сведению. 

 

Председательствующий 

 

М.В. Корышев 

                                                                   

 

 

Секретарь руководителя 

 

 
 

 

 

О.Е. Фурчакова 

 


